

# 8月 きくぐみだよ!

平成27年8月10日

社会福祉法人 尚徳福祉会 松が丘保育園

梅雨が明けとても暑い日が多くなりました。プール遊び・水遊びを通して子どもたちは登園したら「プールにはいるの?」「プールにはいりたい~♪」が口癖となっています。夏の暑さにも負けず、きくぐみは元気いっぱい、毎日遊んでいます。自由遊びの中で、椅子を運んで並べ、車の運転を試みたり、コンサートをひらいて客席に見立ててみたり、お家してみたりと、遊びの幅が広がっています。

## ~プール遊び~

・7月14日(火)に初めてのプール遊びがありました。朝からとても楽しみにしていて「はやくおよぎたいよ~」「まだかな~」と待ち遠しくしていました。プールがはじまると、泳いだり水鉄砲で水をかけあったり、とても楽しくできました。これからも天気の良い日は、プールに入っていきたいと思いますが、水遊びはとても危険な遊びなので、子どもたちと約束事をしっかりと確認し、安全に遊びを進めていきたいと思っています。

## ~とうもろこし・きゅうりの生長~

・とうもろこしの種から芽が出たので子どもたちと鉢に植え替えをしました。毎日交代で子どもたちと水やりをしながら生長を観察しました。双葉が四葉になり子どもたちと一緒にすくすく育っています。24日に給食用のとうもろこしの皮むきをしました。自分たちの育てているとうもろこしも食べられる日が待ち遠しいです。



## ~今月の予定~

- 5日(水) 身体測定
- 26日(水) 誕生会
- 28日(金) プール閉め  
避難訓練

## ~保護者の皆様へ~

- \*プール遊び・水遊びが多くなり着替えのストックが無くなってきていますのでご確認をお願いします。
- \*毎日のプール・水遊びで洗濯が多く日々ご協力いただきありがとうございます。